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Претворять в жизнь 
предложения трудящихся

В обстановке огромного полити
ческого подъема проходит обсуж
дение тезисов доклада тов. Н. С. 
Хрущева на XXI съезде КПСС о 
контрольных цифрах развития 
народного хозяйства на 1959— 
1965 годы. На партийных, проф
союзных и комсомольских собра
ниях города, на собраниях в це
хах, сменах, на участках, в об
суждении тезисов приняло учас
тие тридцать пять тысяч человек. 
Более двух тысяч участников со
браний выступили в прениях. 
Внесено около тысячи предложе
ний.

Грандиозные перспективы раз
вития нашей страны в предстоя
щем семилетии, намечаемые пар
тией и правительством, вызвали 
небывалый трудовой подъем.

В результате социалистическо
го соревнования в честь XXI 
съезда КПСС промышленность 
города на 13 дней раньше срока 
выполнила годовой государствен
ный план. Вступив в новый, 1959 
год, трудящиеся Ангарска пере
сматривают свои социалистиче
ские обязательства в честь съез
да.

Обсуждая тезисы доклада тов. 
Н, С. Хрущева, рабочие, инженер
но-технические работники и слу
жащие проявляют большую хо
зяйскую заботу о совершенство
вании организации производства 
на предприятиях и стройках, об 
экономном, бережливом расходо
вании средств и материалов, об 
улучшении культурно-бытовых 
условий. В результате обсуждения 
родилось такое хорошее предло
жение, как создание из числа 
рабочих на предприятиях бригад 
содействия милиции в соблюде
нии общественного порядка. Ис
полком городского Совета, одобрил 
эту инициативу, утвердил меро
приятия по созданию бригад.

Заботой о сохранении государ
ственных средств были продикто
ваны предложения об упрощении 
структуры жилищно-коммуналь
ных управлений и передаче ряда 
их функций выборным домоуправ

лениям из числа квартиросъем
щиков. То же самое можно сказать 
о предложении сократить инже
нерно-технический состав в цехах 
за счет слияния и укрупнения 
цехов.

Однако записать на бумаге хо
рошее предложение, не значит, 
что оно даст пользу— его надо 
претворить в жизнь. А  это зави
сит от организаторской деятель
ности хозяйственных, партийных, 
профсоюзных, комсомольских ор
ганов.

Правильно поступают -руководи
тели теплоэлектроцентрали — не 
дожидаясь сигнала сверху, внед
ряют предложения трудящихся. 
Недавно здесь были объединены 
цех связи с электрическим. Ве
дется работа по переходу на без- 
цеховую систему управления. С 
целью увеличения мощности стан
ции расширяется здание под 18-й 
котел.

По-деловому отнеслись к пред
ложению об организации кругло
суточной разгрузки материалов, 
поступающих на стройку, руково
дители железнодорожном конторы 
строительства. На всех площад
ках построены бытовки, созданы 
бригады для круглосуточной раз
грузки.

Быстро были выполнены пред
ложения рабочих в цехах 
27, 28, направленные на улуч
шение технологического режима.

Наряду е этим приходится 
сталкиваться с фактами формаль
ного отношения к предложениям 
трудящихся. Очень нужное, жиз
ненно-необходимое предложение 
о расширении сбыта продуктов 
полукоксования внесли рабочие 
завода полукоксования. Практи
ческих мер по этому предложению 
пока не принято.

Ждут воплощения в жизнь мно- ; 
гие другие предложения.

Долг отделов горисполкома, хо
зяйственных, партийных, проф
союзных, комсомольских органов 
настойчиво бороться за претворе
ние в жизнь предложений трудя
щихся.

В несть X X I съезда КПСС
Месячный алан ко дню 

открытии съезда
С хорошими показателями подходит к XiXI 

съезду КПСС коллектив Гребневсхого деревообде
лочного комбината. Завершив годовой план ми
нувшего года еще 3 декабря и сэкономив от про
изводственной деятельности 1420000 рублей, 
деревообделочники дали сверхплановой продук
ции на 1 миллион 840 тысяч рублей.

Первенство в соревновании держат коллекти
вы лесопильных цехов 1 и 2, .руководимые 
мастерами С- В. Ильюшенко и Н. И. Клоповым.

На заводе столярных изделий отличилась 
бригада столяров, руководит которой знающий 
свое дело рабочий т- Федосеев. В ноябре и декаб
ре прошлого года эта бригада крепко помогла за
воду и комбинату в целом- Она освоила новый 
тип окон и дверей для домов серии «335».

Выполняя нормы на 200 про
центов, бригада Федосеева сейчас 
уже работает в счет второго квар
тала нынешнего года. Эти успехи 
столяры посвящают XXI съезду 
КПСС.

Недавно

ОБЯЗЯТЕЛЬСГЕЮ.
ВЫПОЛНИЛИ

Готовясь достойно 
встретить X X I  съезд 
К П С С ,  коммунальники 
строительства еще в сен
тябре приняли ряд по
вышенных социалистиче
ских обязательств.

П ятого  января у нас 
прошло совещание акти 
ва, на котором было про
верено выполнение этих 
обязательств. Коллектив 
справился с поставлен
ными задачами и приня
тые обязательства вы 
полнил досрочно.

З а  счет снижения сто- 
имости ремонтно - строи
тельных работ, бережно

го расходования пилома
териалов, сокращения 
транспортных и админи
стративно - управленче
ских расходов сэконом
лено /10 ты сяч  рублей. 
Кром е того, вместо 30 
тонн по обязательству, 
собрано 49 тонн метал
лолома.

Коммунальники при
няли ново* обязательст
во: продолжить сбор ло
ма, собрать еще не ме
нее 16 тонн, для чего 
провести собрания во 
всех домоуправлениях.

Г . Чнрков.

Кузнецы держат слово
Кузнецы 'Ангарского ремонтно

механического завода с честью 
выполняют взятые на себя в 

коллектив комбината честь XXI съезда КПСС обязатель-
принял новые обязательства: не
смотря на сильные морозы дерево
обделочники решили выполнить 
январский план к 27 числу —  
дню открытия XXI съезда партии, 
партии.

А. Болдырев.

БЕСПЕРЕБОЙНО
Важную работу по централизо

ванному снабжению участков ма
лярными материалами выполняет 
коллектив колерного цеха 5-го 
строительного района-

Ежемесячно цех изготавливает 
20— 25 тонн масляных красок 
различных колеров, до 30 тонн 
замазки и шпаклевки.

Большинство производственных 
процессов в цехе механизировано.

Бесперебойно снабжает участки 
необходимыми материалами ма
ленький дружный коллектив, в 
котором хорошо трудятся такие 
рабочие, как тт. Андрейченко, Бо- 
бак, Мишин, Кот. Крылова, Ти
щенко.

ства- Они досрочно выполнили 
план 1958 года и выдали сверх 
годового плана около 170 тонн 
поковок.

Настойчиво ведется в цехе 
борьба за экономию металла. Пе
ресмотрены в сторону уменьше
ния нормы припусков поковок, по 
новому начали работать все 
бригады кузнецов. Кузнец гов. 
Афанасьев внес ценное рациона
лизаторское предложение по 
уменьшению обрубки донной при
быльной части слитков- Одно это 
предложение экономит десятки 
тонн металла в год.

Освоены работа на горизонталь
но-ковочной машине, восстанови
тельная термообработка калачей 
холодильников.

В числе организационно-техни

ческих мероприятий намечалось 
освоение прошивки крышек к зад
вижкам. Это обязательство также 
выполнено досрочно. Теперь напо
ловину снижена трудоемкость ме
ханической обработки этих дета
лей. Над решением этой задачи 
много потрудились технолог тов. 
Павлов, кузнец т. Духанин, на
чальник инструментального цеха 
т. Кутяев и работники отдела 
главного технолога.

В дни трудовой предсъездовской 
вахты особенно хорошо работают, 
перевыполняя свои задания, куз
нецы Алексей Балакии, Николай 
Афанасьев и Николай Духанин.

Ко дню съезда коллектив цеха 
решил ввести в эксплуатацию 
участок азотирования штоков и 
горячего цинкования калорифе
ров, а -также подготовить необхо
димую площадку для установки 
пресса мощностью 315 тонн.

А. Теряецкий.

Готовимся к выборам в Советы
ПРИХОДИТЕ В АГИТПУНКТ
Открылся агитпункт при 

клубе «Аврора»— клубе строи
телей Ангарского нефтеперера
батывающего завода.

В этом году агитпункт обо
рудован в более просторном 
помещении и хорошо по-празд
ничному принаряжен. У ху
дожника горячие дни: он за
канчивает красочные плакаты, 
которые рассказывают о семи
летке нашей страны, о новых 
планах ангарских строителей.

—  Наша партийная органи
зация, — рассказывает секре
тарь партбюро района т. Бо
лотин, — головная. Вместе с 
нами будут работать агитаторы 
завода крупномерных шлако
блоков и монтажных коллекти
вов Сибсетьстроя и Теплокон-

троля. Агитколлектив большой, 
насчитывает свыше ста аги
таторов,

— Приходите, товарищи, к 
нам в агитпункт! —  при
глашает заведующий • агит
пунктом Петр Александрович 
Чубаров, известный на строи
тельстве прораб.

В. Григорьев.
СОБРАНИЕ АГИТАТОРОВ

Седьмого января состоялось 
собрание агитаторов партий
ных организаций строительст
ва.

На собрании выступил на
чальник управления строи
тельства. Он рассказал агита
торам об итогах выполнения 
государственного плана за ми
нувший год и задачах строи

телей Ангарска на первый год 
семилетки.

Агитаторы обсудили также 
задачи на ближайшие дни и 
решили принять активное уча
стие в подготовке к Всесоюз
ной переписи населения,

А. Борисов, агитатор.
НАШ ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ 

ОКРУГ
Указом Президиума Верхов

ного Совета РСФСР на основа
нии ст. 25 и 26 «Положе
ния о выборах в Верховный 
Совет РСФСР» образовано 825 
избирательных округов по вы
борам в Верховный Совет 
РСФСР, По Иркутской области 
образовано 13 избирательных 
округов.

Наш округ 321. В него вхо
дят г. Ангарск, Суховской сель
совет и Слюдянсккй район.

Московская область. Смена мастера коммуниста первого механо
сборочного цеха Электросгальского завода тяжелого машинострое
ния Алексея Матвеевича Пухова соревнуется за высокое звание 
смены коммунистического труда. Все рабочие смены закончили го
довую программу и сейчас значительно перевыполняют производст
венные нормы; Коллектив смены решил 7-ле-гнае. задание по обра
ботке деталей для различных машин выполнить за шесть с поло
виной лет, повысить производительность труда за это время на 15 
процентов.

На снимке: А. М. Пухов (слева) и одш из лучших токарей смены 
В. А. Власов.

Фото Н. Ситнякова- Фотохроника РАСС



ТРУДЯЩИЕСЯ АНГАРСКА ПРЕДЛАГАЮТ... Новый станок-автомат

Сократить встречные
перевозки

С большой активностью прошло 
обсуждение тезисов доклада това
рища Н. С. Хрущева на XXI съез
де Коммунистической партии Со
ветского Союза в партийной орга
низации управления капитально
го строительства.

Главный инженер т. Голубчик 
в своем выступлении отметил, что 
в Восточной Сибири и, в частности 
в Ангарске резко возрастает стро
ительство химических предприя
тий. Будет создан Ангарско- 
Усольский комплекс химических 
предприятий.

Большие перспективы открыва
ются в связи со строительством 
нефтеперегонного завода. В 1959 
году предстоит освоить большое 
количество основных объектов 
Ьтого завода. Задача партийной 
организации УКСа — всемерно со
действовать ускорению ввода в 
эксплуатацию объектов этого за
вода, контролировать ход строи
тельства.

Начальник планового отдела 
Т. Рустамов указал, что наряд; с 
нефтеперегонным заводом по семи
летнему плану в Ангарске намече
но строительство завода искусст
венного волокна- Долг коммунис
тов города и парторганизации 
УКСа — обеспечить выполнение 
этой программы.

Интересным было выступление 
т. Бурда. — Претензии к нам по 
медленному строительству нефте- 
певегонного завода со стороны

Госплана, говорит т. Бурда, конеч
но, правильны, но и у нас серьез 
ные требования к планирующим 
органам. Из 412 единиц требую
щегося - оборудования выделено 
только 258 единиц, а фактически 
получено только 90 единиц. 
Много возникает встречных пере
возок. Нельзя признать нормаль
ным, например, что ремонтно-ме- 
ханический завод изготовляет за
казы для 10 совнархозов, а зака
зы для нефтеперегонного завода 
Росглавмашсбыт планирует вы
полнить на предприятиях других 
совнархозов, например, в Азер
байджанской республике, тогда 
как их можно было бы выпол
нить на нашем ремонтно-механи
ческом заводе.

Начальник базы оборудования 
т. Клименко поднял на собрании 
вопрос о необходимости улучше
ния подготовки кадров.

Собрание коммунистов управле
ния капитального строительства 
единодушно одобрило тезисы до
клада товарища Н. С, Хрущева 
на XXI съезде КПСС.

Коммунисты УКСа решили 
взять под неослабный контроль 
строительство объектов нефтепе
регонного завода, поставить пе
ред соответствующими организа
циями вопрос об улучшении по
ставок оборудования, снабжения 
необходимыми материалами.

Л- Алексеев.

Труд—основа воспитания
Учится в школе маленький

человек, мечтает скорей под
расти, мысленно взмывает в 
облака, побеждает морскую сти
хию, взбирается на самые высокие 
вершины. О чем только ни мечта
ют в это счастливое время маль
чишки и девчонки! Приходит вре
мя а мечтатели вступают в жизнь- 
Но лишь некоторым из них удает
ся претворить мечту в действи
тельность. Чаще же всего полу
чается так, что стоит на перепу
тье дорог добрая половина выпуск
ников и не знает, которая же 
из дорог для них, что же выбрать? 
Очень многое зависит в этом вы
боре от школы. Неуверенно чувст
вуют себя те же самые мальчиш
ки и девчонки в самостоятельной 
жизни.

Аттестат и юность в приложе 
ние — это уже многое, яо было 
бы гораздо лучше, если бы наши 
выпускники имели к тому же и 
прочные навыки в области тру- 
Д , чтобы после школы они 
могли приступить к совершенство
ванию выбранной профессии, а не 
к ее освоению, как это получается 
сейчас. Только поэтому и кажут
ся наши «зрелые» десятиклассни
ки беспомощными, вместо медиков 
почему-то становятся кулинарами, 
верхолазы с грехом пополам пре
одолевают конкурс в торговом тех
никуме, а геологи становятся вете
ринарами.

А все дело в том, что после не
удачной попытки поступления в 
вуз, о котором мечтали, некоторые

С РАБОЧИХ СОБРАНИЙ

УЛУЧШИТЬ РАБОТУ 
АВТОТРАНСПОРТА

Поступает очень много нарека
ний в адрес работников городско
го и междугороднего автотранспор
та. И это не случайно- Очень час
то рабочим, кто отстоял вторую 
смену на производстве, приходит
ся добираться домой в поселки 
пешком. Автобусы, как правило, 
в это время уже не ходят по мар-, 
шруту.

Я вношу предложение Ангар
скому городскому исполнительно
му комитету принять единые пра
вила для городского автотран
спорта, в которых учесть движе
ние автобусов не только днем, но 
и в вечерние и ночные часы. 
Кроме того, надо бы создать из 
трудящихся Ангарска городскую 
бригаду для постоянной проверки 
работы автотранспорта.

А. Резников,
машинист цеха 15—16.

ОБУЧАТЬ СМЕЖНЫМ ПРОФЕССИЯМ

В Ангарске на строительстве 
и на промышленых предприятиях 
работает очень много молодежи. 
Но рядом с молодыми рабочими 
трудится немало и кадровых ра
бочих, хороших специалистов, 
которые обладают большим про
изводственным опытом и имеют 
по несколько смежных профессий, 
Ведь это же резерв нашей боль
шой учебы.

Я вношу предложение расши- 
'рить сеть обучения молодых ра
бочих непосредственно на произ
водстве для овладения смежными 
профессиями, а также для повы
шения квалификации.

Профсоюзным организациям 1 обходимым для трудового воспита- 
предприятий необходимо удуч-' ния детей, установить самую тес- 
шить организацию такой учебы и , ную связь школы с жизнью, 
контроль за нею. Меркурьев, i С. Басурманова,

работник 5-го стройрайона. I выпускница средней школы.

стараются где-нибудь «пристро 
иться», боясь пойти на произвол 
ство.
«Вооружить наше юношество еще 

на школьной скамье навыками 
знаниями в области индустриаль 
ного труда»— пишут и говорят 
учителя и родители всей страны 
искренне приветствуя пере
стройку школы. «Я горячо 
приветствую коренную и свое
временную реформу в области 
народного образования, через нее 
наша школа пойдет в коммунисти
ческое завтра страны,»— говорит 
заслуженная учительница-пенсио
нерка А. Е. Чухманова.

..Очень ясно Анна Ефимовна 
вспоминает свой первый урок. 
1916 год. Большое сибирское село 
Троицкое в Кемеровской области. 
Старый пятистенный дом с кривы
ми окнами и низким потолком— 
это и есть церковно-приходская 
школа. В каждой из двух комнат 
стоят семи-восьмиместные парты, 
сколоченные из некрашенных до
сок. Но и этих двух комнат было 
достаточно — школу посеща
ли очень немногие из де
тей, преимущественно мальчики. 
Далеко не все родители сознавали 
необходимость дать детям хотя бы 
элементарное образование- Тем 
отраднее видеть старой учительни
це изменения в жизни школы, 
происшедшие за сорок лет. На пу
ти искания связи с жизнью шко
ла стояла еще в начале своего су
ществования. В 30-е годы в шко
лах было введено политехниче- 
•екое обучение, но из-за примитив
ного оборудования мастерских 
обучение сводилось к ремесленни
честву, и от него пришлось отка
заться.

Современный уровень развития 
техники, предоставляет ре
альную возможность обеспечить 
каждую советскую школу всем не

Н а  Ленинградском ваводе 
ставков-автоматов принят го
сударственной комиссией новый 
прецизионный станок-автомат 
«1П-25». О н  обладает повы
шенной точностью  н широкими 
технологическими возможностя
ми. Снабженный различными  
приспособлениями станок обра
батывает детали длиной от од
ного до 160 миллиметров прш 
диаметре до 25 миллиметров. 
«1П-25» может сверлить в про
дольном и поперечном направ
лениях, нарезать резьбу, шли
цы и растачивать отверстия.

Н а  с н  и м к е: слесарь-на
ладчик Ю .  А .  Фом инский  на
страивает новый станок-авто
мат.
Ф о то  б . Федосеева.

Фотохроника Т А С С .

В президиуме ВЦСПС

О заключемн 
коллективных договоров 

на 1959 год

ЦИФРЫ НАШЕГО РОСТА
В  тезисах доклада товарища Н . С. Х р ущ ева  

«Контрольные цифры развития народного хозяйст
ва С С С Р  на 1959— 1965 годы» намечено довести 
добычу угля в 1965 году до 596— 609 миллионов 
тонн. П ри  этом добыча наиболее экономичных уг
лей в восточных районах (без У р ала ) вырастет 
на 42— 45 процентов. Д обы ча угля для коксования 
увеличится на 60— 66 процентов и составит в 
1965 году 150— 156 ми

УПРОСТИТЬ СТРУКТУРУ 
УПРАВЛЕНИЯ

жВ тезисах доклада товарища 
Хрущева уделено большое внима
ние необходимости совершенство
вания, упрощения и удешевления 
административно - управленческо
го аппафата. В Ангарске на мно
гих предприятиях проводится эта 
работа. Служащие "и инженерно- 
технические работники переходят 
из конторы в цехи.

Необходимо провести упроще
ние и удешевление управленчес
кого аппарата и в производствен
но-монтажном управлении № 2.

Карлов,
, старший бухгалтер.

Е с л и  среднегодовое увеличение производства мя
са в  1952— 1958 годах составило примерно 500 
ты сяч  тонн ( в  убойном весе), то в  1959— 1965 го 
дах оно должно составить более 1 миллиона 100 
ты сяч тони. Проектом контрольных цифр разви
ти я народного хозяйства С С С Р  па 1959— 1965 го
ды намечается увеличить в 1965 году по сравне
нию с 1958 годом мяса ( в  убойном весе) не менее 
чем до 16 миллионов тонн, иля в  два раза.

Президиум В Ц С П С  принял по
становление о заключении коллек
тивных договоров на 1959 год. , 

Н аш а страна, говорится в по
становлении, переживает знамена
тельные дни. Советские люди с 
огромным воодушевлением обсуж 
дают тезисы доклада товарища 
Н . С. Х р ущ ева  на X X I  съезде 
К П С С  о контрольных цифрах раз
вития народного хозяйства С С С Р  
на 1959— 1965 годы,

Сейчас комитетам профсоюзов 
предстоит провести заключение 
коллективных договоров на 1959 
год, что является важнейшим хо
зяйственно-политическим меропри
ятием.

Коллективны е договоры на 1959 
год по предприятиям промышлен
ности, транспорта, строительства, 
связи, торговли и общественного 
питания заклю чаю тся в январе—  
феврале, в совхозах, ремонтно-тех
нических станциях и машинно- 
тракторных станциях— до 15 мар
та, на торфоразработках— в апреле 
1959 года. Н а  предприятиях и в 
организациях с числом работаю
щих менее 100 человек целесооб- 
разнесть заклю чения коллектив
ных договоров определяется фаб
рично-заводскими, местными коми
тетами профсоюзов в  администра
цией с учетом мнения рабочих, ин
женерно-технических работников и 
служащ их данного предприятия.

Президиум В Ц С П С  также обя
зал профсоюзные организации оов- 
местно с администрацией предпри
ятий обеспечить проверку выпол
нения коллективных договоров за 
1958 год, организовать широкий 
сбор предложений к новому кол
лективному договору, направляя 
внимание рабочих и служащ их на 
всестороннее выявление внутрен
них резервов предприятий, повы 
шение производительности труда, 
увеличение сверхплановых накоп
лений, устранение недостатков в 
условиях труда, культурном и бы 
товом обслуживании трудящихся.

Советы  профсоюзов, республи
канские, краевые, областныб фаб
рично-заводские и местные коми
теты должны обеспечить массовую 
проверку выполнения коллектив
ных договоров, организуя активное 
обсуждение докладов руководите
лей предприятий и профсоюзных 
организаций о результатах выпол
нения коллективного договора на 
собраниях и конференциях рабо
чих и служащ их предприятия.

(ТАСС).
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В ясшолжсоме 
го р о д с к о го  Совета
УЛУЧШИТЬ УЧЕБНО- 

ВОСПИТАТЕЛЬНУЮ РАБОТУ 
В ШКОЛЕ № 17

Исполком городского Совета 
заслушал директора средней 
школы № 17 т. Киреевского о 
состоянии учебно-воспитатель- 
ной работы среди учащихся.

Исполком отметил( что успе
ваемость учащихся по сравне
нию с прошлым полугодием 
значительно ниже. В школе 
плохо работают предметные 
кружки, неумело проводится 
физкультурно-массовая работа- 

Дирекция школы не обеспе
чила руководства преподава
тельским составом,в результа
те этого среди учителей имеют
ся случаи нарушения трудовой- 
дисциплины, слабо работа ют
методические объединения. В 
школе есть хорошие преподава 
толи, однако их опыт не обоб
щается и не распространяется.

Особое внимание исполком 
уделил деятельности пионер 
ской и комсомольской органи
заций, а также родительского 
комитета, работа которых, до
ставлена очень слабо.

Дирекции школы предложено 
устранить отмеченные' недос
татки, особое внимание обра 
тать на изучение системы ра
боты учителя, на повышение 
квалификации преподавателей, 
лучшее руководство учениче
скими организациями, на соз-

ИВАН САЛИМОЙ 
ВЫИГРАЛ „ВОЛГУ*

И ван  Родионович Салимон рабо
тает возчиком в конном парке пер
вого строительного района. К а к  и 
все ангарчане, он с нетерпением 
ждал таблицу ровыгрыша второй 

денежно - вещевой лотереи. И  не 
напрасно. У  него оказался один из 
«счастливых» билетов серии 76315, 
№  25, на который выпал самый 

большой выигрыш — автомашина
«Волга».

С ослуж ивцы  И вана Родионова, 
па ш утят : Днем будешь с во ж ж а
ми *  руках, а вечером— за рулем.

В . Кузьм и н .

да-ние нормальных условий для 
занятий в учебных мастерских, 
кабинетах и лабораториях.

СТОМАТОЛОГИЧЕСКАЯ 
ПОЛИКЛИНИКА ДОЛЖНА 

РАБОТАТЬ ЛУЧШЕ

Идя навстречу пожеланиям 
трудящихся, исполком город
ского Совета в первом полуго
дии открыл ,новую стоматоло
гическую поликлинику- На 
днях вопрос о работе этого ме
дицинского учреждения обсуж
дался на исполкоме.

Поликлиника оснащена но
вейшим оборудованием, в ней 
есть все условия для нормаль
ной работы.

Отмечая положительное, ис
полком отметил ряд недостат
ков, которые допускаются в 
обслуживании трудящихся- 
Имеются случаи брака в рабо
те, переназначения больных 
на другие сроки и т. д. В-кол
лективе медицинских работни
ков не налажена учеба по по
вышению деловой квалифика
ции, отмечен ряд нарушений 
трудовой дисциплины.

Исполком обязал главного 
врача поликлиники, т. Констан
тинова улучшить работу сто
матологической поликлиники.

НОВЫЕ ЗЕМЕЛЬНЫЕ 
УЧАСТКИ

18 земельных участков отвел 
исполком под индивидуальное 
строительство трудящимся го
рода.

Из 18 участков — 12 отве
дено рабочим и служащим 
промышленных предприятии.

РАСШИРЕН АССОРТИМЕНТ 
«ВЕЩИ НА ПРОКАТ»

Исполком пересмотрел тариф 
взимания ъ магазине за пользо 
вание вещами на прокат. Цены 
на ряд товаров значительно 
снижены, расширен ассорти
мент вещей, увеличено коли
чество товаров, пользующихся 
особым спросом.

Сейчас в обиходе магазина 
60 наименований различных 
бытовых предметов.

Устранить опасность атомной войны
СОФИЯ. Здесь опубликовано 

сообщение секретариата Всемир
ного Совета Мира.

В сообщении гоешштся. что 4— 
5 января в городе'Ч’офии состоя
лось совещание секретариата Все
мирного Совета Мира с предста
вителями движения сторонников 
мира социалистических стран Ев
ропы и Азии.

Совещание обсудило вопрос о 
практических мероприятиях по 
выполнению решений исполкома 
Всемирного Совета Мира, заседа
ние которого состоялось в Хель
синки 19— 20 декабря 1958 года, 
о проведении чрезвычайной сес
сии Всемирного Совета Мира, по
священной 10-летию движения 
сторонников мира. Участники со
вещания решили усилить подго
товку к юбилейной сессии Все
мирного Совета Мира, намечен
ной на май этого года, широко

1 против угрозы новой войны, при
нять меры к дальнейшей мобили
зации общественного мнения и 
сплочению всех миролюбивых сил.

Совещание направило предста
вителям трех держав, участвую
щим в женевских переговорах о 
прекращении испытаний ядерного 
оружия, телеграмму.

В телеграмме, в частности, ука
зывается;

Мы обращаем внимание участ
ников переговоров на то, что на
роды всех стран возлагают боль
шие надежды на совещание в Же
неве. Участники переговоров не 
должны разъезжаться из Жене
вы до тех пор, пока соглашение о 
немедленном повсеместном пре
кращении испытаний ядерного 
оружия навсегда не будет достиг
нуто.

Пусть опасность атомной вой
ны, нависшая над человечеством;

К И Т А Й  П О  Д О Б Ы Ч Е  
У Г Л Я  О Б О Г Н А Л  А Н Г Л И Ю

П Е К И Н .  3 января ( Т А С С ) . 
А гентство  Синьхуа передало 
сообщение министерства уголь
ной промышленности К Н Р  о 
том, что в 1958 году в  Китае 
было добыто 270,2 МЛН тонн 
угля— в два с липшим раза 
больше, чем в 1957 году. К а к  
указывает агентство, в истек
шем году Ки тай  н о  добыче уг
л я  уж е  обогнал А нглию  и вы 
шел на третье место в мире.

В  сообщении отмечается, что 
А нглии  потребовалось 37 лет 
для того, чтобы  удвоить добы
чу  угля.

популяризировать борьбу народов будет устранена:

Положение на Кубе
НЬЮ-ЙОРК. Как сообщают аме- , ными Штатами Америки и пы- 

риканские информационные аген- таясь оказать на него давление, 
тства и печать, на Кубе налажи- подняла шумиху вокруг так
вается нормальная жизнь. Газета 
«Ныо-Йорк тайме» сообщает из 
Гаваны, что там вновь открылись 
магазины, начинает работать го
родской транспорт, открываются 
промышленные предприятия.

Правительство Кубы, возглав
ляемое президентом Мануэлем 
Уррутиа, официально обратилось 
к ряду стран мира, в том числе к 
Соединенным Штатам Америки, с 
просьбой о признании нового ку
бинского правительства как един
ственного законного правительст
ва Кубинской республики. Кор
респондент агентства Ассошиэй- 
тед пресс сообщает из Каракаса, 
что Венесуэла уже официально 
заявила о признании ею нового 
правительства Кубы-

Американская печать, обсуж
дая перспективы признания ново
го правительства Кубы Соединен-

на-
зываемого вопроса о «междуна
родных обязательствах» Кубы, из 
которой явствует, что правящие 
круги США прежде всего обеспо
коены за судьбу американских 
капиталовложений на Кубе. Газе
ты откровенно заявляют, что США 
«обычно признают только.те пра
вительства, которые уважают 
международные обязательства 
прежних правительств». Рассмат
ривая этот вопрос, корреспондент 
агентства Юнайтед пресс интер- 
нейшнл подчеркивает, что в на
стоящее время капиталовложения 
США на Кубе составляют 774 
млн. долларов.

ПАРИЖ. Как сообщает коррес
пондент агентства Франс пресс 
из г. Мехико, правительство Мек
сики официально заявило о приз
нании правительства Кубы во 
главе с Мануэлем Уррутиа.

В Байкальске снова новоселье
А нас в народе вошло в тра

дицию'отмечать каждый пра
здник, каждое важное полити
ческое событие в жизни стра
ны новыми трудовыми подар
ками. Приближается день от
крытия XXI съезда Коммуни
стической партии Советского 
Союза, съезда, который будет 
огромной вехой не только в 
жизни нашего народа, но и 
всего прогрессивного челове
чества.

В контрольных цифрах на 
семилетие уже виден свет 
большого счастья людей— свет 
коммунизма. Поэтому в эти 
дни с еще большей силой на
растает волна народного энту
зиазма, весь народ встал на 
трудовую вахту в честь съезда 
родной партии.

Каждый день со всех сторон 
страны приходят радостные 
вести о новых производствен
ных успехах, о новых трудо
вых подвигах.

Давно ли был сделан почин 
горьковчан — строить жилые 
дома хозяйственным способом 
с помощью самих трудящихс -т 
на средства,сбереженные пред
приятиями, а сегодня уже ты
сячи семей справили новоселье 
в новых домах.

Достойными показателями 
встречает XXI -съезд КПСС кол
лектив строительного участка, 
которым руководит т. Ламм. 
.Коллектив рапортовал о до
срочном выполнении плана 
1958 г. На 3500 квадратных 
метров жилой площади в горо
де стало больше; 65 деревян
ных одноквартирных и 20 
шлакоблочных двухквартирных 
домов сданы коллективом уча
стка в эксплуатацию.

Коллектив участка сравни
тельно молодой — за е"о пле
чами каких либо десять меся
цев с момента его организа

ции. Много трудностей было 
вначале. На участке не было 
своей производственно-строи
тельной базы. Плохо обеспечи
вали участок материалами 
(да и сейчас еще больной 
вопрос — материально-техни
ческое снабжение). Не хватало 
шифера, гвоздей, рабочие пло
хо обеспечивались спецодеж
дой. Трудно было и с кадрами 
Вместо необходимых 200 чело
век на участке в течение все
го периода строительства было 
не больше половины. Понятно, 
что нагрузка иа каждого чле
на коллектива, работавшего на 
участке, возрастала. Вдобавок 
к этому не было достаточного 
опыта, многие вагервые овладе
вали строительной квалийиг.а- 
цией. Теперь первый трудный 
этап пройден. Рабочие участка 
сами учились и учили других-

Есть на участке свои пере
довики, застрельщики соревно
вания, в числе их, прежде все
го, нужно назвать бригаду 
плотника Н. И. Шереметева, 
которая добилась не только 
высоких показателей выполне
ния нормы, но и отличного ка
чества. Хорошо потрудилось и 
звено бетонщиц во главе с 
Ш> Н, Казанковой. Оно многое 
сделало для того, чтобы весь 
коллектив мог выполнить зада
ние. Примером для других яв
лялась и бригада штукатуров- 
отделочников II. Верхотурова.

Коллектив строительного 
участка полон стремления в 
1959 году трудиться еще упор
нее, чтобы внести свой новый 
достойный вклад в решение 
проблемы ликвидации недо
статка жилья в нашей стране.

Г. Корякин, слесарь.

Кровавые инциденты 
в Бельгийском Конго

БРЮССЕЛЬ. 30 негров убито й 
более 100 ранено — таков пред
варительный итог волнений, про
исшедших 4 и 5 января в адми
нистративном центре Бельгийско
го Конго Леопольдвиле. Инциден
ты начались в одном из районов 
негритянской части города, где 
было назначено собрание участни
ков национально-освободительно
го движения. Полиция пыталась 
разогнать собрание, но его участ
ники оказали упорное сопротив
ление, которое вылилось в мощ
ную демонстрацию. Негритянское 
население города оказало поддер
жку демонстрантам, к которым 
примкнуло 50 тысяч безработных 
негров, проживающих в городе. К 
вечеру стихийное движение охва
тило весь город.

На другой день волнения при
няли еще более широкий размах. 
Против негров, вооруженных кам
нями и железными прутьями, бы
ли брошены вызванные в город 
крупные полицейские силы, а 
также воинские части с танками н 
бронеавтомобилями. Воинские ча
сти организовали облавы в не
гритянских поселках.

СОБЫТИЯ В ТОГО
ПАРИЖ. Французские власти в 

спешном порядке перебрасывают 
свои войска в Того (подопечная 
территория Франции), где ширит
ся национально-освободительное 
движение народа, требующего 
предоставления стране государст
венной самостоятельности. По со
общениям печати, колонна фран
цузской мотопехоты вышла из Ко
тону (главный город граничащей 
с Того французской колонии Да
гомея), пересекла границу и на
правляется к Ломе (столица То
го).

Крупные силы французских 
войск, сосредоточенные в Дагомее, 
приведены в состояние боевой го
товности. Газета «Юманите» со
общает, что в Котону из Дакара 
(административный центр Фран* 
цузской Западной Африки) на 
самолетах французской военной 
транспортной авиации перебрасы
ваются подкрепления парашют
ных войск. По словам газеты, вти 
подкрепления также предназначе
ны для действий в Того.

Переброска войск в Того вы
вала глубокое беспокойство 

французской демократической об
щественности; которая обращает 
внимание на то обстоятельство, 
что Франция официально обещала 
предоставить Того независимость 
к 1960 году.



Н О В Ы Е  К Н И ГИ

Повесть В . Тендрякова «Чудо
творная» (« З н а м я » , 1958 г., № 5 )  
посвящена слабо разработанной в 
нашей художественной литературе 
теме борьбы с религиозными пе
режитками в сознании советских 
людей. Содержание повести не
сложно,

...Двенадцатилетний ученик Гу- 
милинской сельской школы Родька 
Гуляев случайно находит икону. 
«Невелик клад. Такого добра у 
бабки целый угол. Н о  находка 
есть находка, какая бы она ни бы 
ла, ею стоит похвастаться», —  ре
шает Родька,- и вскоре об иконе 
узнает все село. Икона оказывает
ся не обычной, а чудотворной, так 
как с ней была связана легенда о 
местном святом  Пантелеймоне —  
празеднике,- в связи  с чем ей, ико
не, приписывались чудесные, исце
ляющие. свойства. Родькина наход
ка оживляет религиозные настрое
ния верующих и вызывает повое 
отношение к самому мальчику со 
стороны верующих: они начинают 
почитать его как святого, как вто
рого Пантелеймона-праведннка. 
Д л я  безбожника Родьки начинает- 
ся внутренняя трагедия: он в Co
ra не верит, а его почитают сня
тым. Родька задумывается, а нет 
ли и в самом деле бога?

И  вот наступает страшный для 
ученика советской школы момент, 
когда он приходит к выводу, что 
бог, по-видимому, существует, ибо 
факты, достоверность которых 
мальчик проверил не только лично, 
но со. своими двумя товарищами, 
как будто свидетельствуют об 
этом. К  этому времени в борьбу за 
судьбу мальчика вступает совет
ская общественность. Э т а  борьба, 
развернувш аяся вокруг советского 
школьника и найденной им чудо
творной иконы между представи
телями верующих и неверующих, 
Позволяет В . Тендрякову обрисо
вать тех и других не только в 
теоретическом (ибо религия и 
атеизм —  это. как известно, раз
личные формы общественного^ соз
нания), но и, так сказать, в прак
тическом плане, что делает глав
ную идею повести убедительной и 
полнокровной.

В  чем же состоит главная идея 
произведение В . Тендрякова?

В  первую  очередь в разоблаче
нии реакционной, антинаучной и 
антиобщественной, сущности рели
гии. Пафосом этого разоблачения 
пронизаны все образы повести. 
Вот, например, Родька. П ока был 
неверующим, он, как и все здоро
вые мальчики, мечтал о будущем, 
в этом заклю чался для него 
смысл жизни. Н о  стоило мальчику 
Не на долгое время поверить в су
ществование бога, как будущее и, 
следовательно, смысл жизни стали

Ч у д о т в о р н а я ™

Хорош ий праздник
Весело и радостно встретили 

Новый год дети детского сада 
№ 11. Работники этого детсада 
кропотливо и заботливо готови
лись к празднику- И- о. заведу
ющего детсадом Васильева Ма
рия* Павловна, воспитатели 
Виноградова В. А., Мельченко 
М. И., Дуракова Г. П., Темус 
Т. А., Сидоренко Ф. А., Долго
полова Т. Ф. сумели красочно 
оформить внутренний дворик 
детского сада- 

31 декабря на новогодний ут
ренник собралось большинство 
родителей, которые были очень 
довольны новой и интересной 
программой. Программу уверен
но и легко вела воспитательни
ца средней группы Мария 
Ильинична Мельченко. Заме
чательно было. музыкальное 
оформление преподавателя Суз- 
дальницк ого.

Родительский коллектив глу
боко признателен работникам 
детского сада за стодь, занима
тельный, веселый детский ут
ренник.
Родители: Маслова, Скляно- 

ва, Сизых, Веселкова.

для него непонятными,, темными, 
страшными. «Кем  он будет, когда 
вырастет большой? Непонятно, 
неясно, темно впереди. С  богом и 
бабкой как-то не мог себе предста- 
е и т ь  Родька будущего. Н ет  буду
щего, значит, пет жизни, от всего 
надо отказаться».

Т о  же самое происходит и с 
Варварой, Родькиной матерью. 
П ока не верила в бога, ничего она 
не боялась, не заглядывала со 
страхом в завтрашний день и на 
деревне «была не из последних». 
А  как стала верующей, всего на
чала бояться, и бойкость свою по
теряла, п веру в себя, в свои ум 
ственные способности. В  светлых, 
с сузивш имися зрачками глазах 
тупая тревога. Н ет  в них мысли, 
один страх. Вот что увидела учи 
тельница в глазах Варвары. «В  
глазах нет мысли, один страх, что 
может быть унизительнее для че
ловека и, добавим, что может 
быть отвратительнее в человеке! А  
ведь и то и другое качество в 
Варваре —  следствие религиозных 
догм, которых она стала придер
ж иваться».

Духовное оскудение приводит, 
естественно, и к  обеднению прак
тической, особенно общественной, 
деятельности верующего, ибо, как 
уж е было сказано, и практическая 
вообще, и общественная деятель
ность в частности, чтобы быть 
успешными, должны основываться 
на знаниях, а религия основывает
ся на вере. Э то  ярко проявляется 
в образе Варвары. Когда жизнь 
поставила перед ней задачу: не по
терять сына, Варвара и сама не за
метила, что для решения этой за 
дачи ей пришлось отказаться от 
религиозных догм и встать на 
почзу реальной действительности. 
«О на (Варвара — К )  сама не за 
мечала, что сейчас, забегая мы сля
ми вперед, в наступающий новый ; 
день, искала помощи уже не у j 
бога, а у людей». Таким  образом, i 
активизация общественной дея- j 
тельности человека в условиях ; 
нашего общества заставляет его, 
этого человека, волей-неволей от- ! 
казаться от религиозных догма- j 
тов, как совершенно непригодных 
для достижения поставленных це
лей, как не соответствующих дей
ствительности.

И  тут  возникает вопрос: если
религиозные догмы в условиях на
шего общества совершенно несо
стоятельны, как теоретически, так 
и практически, для применения в 
реальной жизни, то чем же о бъяс 
нить, что у нас имеются еще сто
ронники религии? Ведь нельзя же 
предположить, что эти люди сами 
себе сознательные враги. Н о  имен
но на этот важный вопрос повесть 
ответа не дает. А  между тем от
вет этот давным-давно известен. 
Религия вербует своих сторонни
ков не только за счет страха по
следние перед непознанными слож 
ными явлениями повседневной 
жизни (эта  сущность религии в

повести как раз показа
на), но и за счет стра
ха их перед загробной 

жизнью , страха перед карами в 
аду за грехи на земле, с. одной 
стороны, и страха потерять право 
на чудесную райскую жизнь, с 
другой стороны. Э то т  двоякого ро
да страх перед загробной ж и з 
нью —  существеннейшая черта 
каждого верующего. В  образах 
верующих, созданных Тендряко 
вым в «Чудотворной», эта сущест
веннейшая черта почему-то замал
чивается. Е сл и  бы автор показал 
и затем разоблачил верующих и с 
этой важнейшей стороны, то как 
повесть в целом, так и ее образы 
стали бы более убедительными, 
злободневными, более связанными 
с жизнью . Тем  не менее и в своем 
нынешнем виде повесть Тендряко 
ва имеет большое общественное 
значение, как одна из очеиь ред
ких в нашей литературе попыток 
художественного воплощения ва ж 
ной, но мало разработанной ате
истической темь:.

Я . Крсвн.

Ангарские о г е и
Первой художественной вы- 

суавке ангарчан посвящается.
Коснулся взглядом  синих скал 
И  на пороге замер:
Будто раскинулся Байкал 
Н е на холсте, а в зале. 
Крем нистым дном паркетный пол 
М не ринулся навстречу,
И  я в свикноаы й холод волн, 
Д рож а, вошел по плечи. 
Поплыл... к другому полотну,
С соленым ветром споря,
И  камнем вдруг пошел ко дну, 
Д н у  будущего моря.
В нюансах красочной игры 
Бы ла такая зрелость.
Ч то и з истоков А нгары  
Н апиться захотелось.
К ак золоты е огоньки,
Заполнив  всю картину,
П ы лаю т яркие ж арки,
Г розясь поджечь холстину.
Огонь взметнулся по стене. 
Пош ел гудеть по залу...
Г л я ж у : в углу, ка полотне 
Рябин а  запылала!
М не стало ж арко, я смахнул 
Со лба крупинка пота...
Вдруг ветер настеж ь распахнул 
П аду некие ворота!
И  хлынул бешеный поток, 
Разбойны й и разгульны й,
О т брызг его насквозь прамок 
Мплинои&га багулыш к. 
Великолепный без прикрас,
В лесах пож арных лестниц. 
Звен и т  предпраздничный

А нгарск 
П рипезом  майской песни.
И , освещ ая наши дни,
Всё, что мы любим, строим, 
Всю ночь ангарские огни 
С веркаю т над К атоем .
Х о ть  с полотна глядит зима 
И  снег лож ится густо,
Т  епло нам, если ж изнь сама 
С ливается с искусством!

В. А Л Е К С Е Е В .

.9

Снова „фестиваль"!
Быстро летит время. К аж ется , совсем недавно распроща

лась М осква  с посланцами молодежи всех континентов— уча
стниками V I  фестиваля молодежи и студентов мира. Ещ е  не 
успели утихнуть рассказы об этом великолепном празднике, 
как повсюду началась подготовка к  вовому, V I I  фестивалю. 
Преходить он будет в столице А встр ии  Вене с 26 ию ля по 4 
августа 1959 года.

В  дни Московского праздника выходила газета «Ф е сти 
валь», пользовавш аяся большой популярностью у  молодежи 
всех стран. И  вот это название снова появилось на газетных  
страницах. Свою  газету начал издавать и М еждународный под
готовительный комитет V I I  фестиваля.

В ы т л о  пока три номера газеты— в июне, октябре и декабре. 
В  дальнейшем она будет выходить все чаще. «Ф ести валь»  пе
чатает различные материалы о подготовке к юношескому празд
неству в Вене. В  опубликованном газетой обращении М еж д у
народного подготовительного комитета « К  молодежи мира» го
ворится:

« V I I  фестиваль открыт для всех, кто пожелает принять в нем 
участие, независимо от их политических мнений, религиозных 
убеждений, расы или национальности; никакая политическая, 
идеологическая или религиозная тенденция не должна иметь
перевес...

V II фестиваль будет местом свободной и дружеской встречи  
различны х точек зрения и различного опыта во всех областях  
творческой активности молодежи; он будет протекать во вза 
имном уваж ении традиции народов а  их формы жизни».

Д о  V I I  фестиваля осталось еще больше полугода. Много  
предстоит сделать молодежи, но нет никаких сомнений в  успе
хе. Ведь девизом Венского праздника, как и прежних фести
валей, явл яю тся  благороднейшие и великие слова: « З а  мир и 
дружбу». А .  Е Р М О Н С К И й .

ПЛЮСЫ И МИНУСЫ
В Иркутске состоялся объеди

ненный, расширенный пленум об
ластного комитета ДОСААФ и уп
равления красного креста.

Ангарский комитет ДОСААФ и 
: ангарская спасательная служба 
; отмечены пленумом в числе луч- 
! ших, однако выступивший <в пре- 
] ниях начальник ангарской спаса- 
| тельной службы т. С. Я. Замарац- 
j кий отметил ряд существенных 
| недостатков. Одним из этих недо
статков является то, что мно
гие предприятия города плохо 
обеспечивают работу ведомст
венных спасательных постов. Так, 
сплавная контора., Гребневский 

| док, Кнтойский лесозавод, строя- 
j щийся мост только формально 
I создали такие посты, но работа 
j по охране людей в период работ 
' на воде не велась, в результате 
чего в районах, обслуживаемых 
этими постами, были жертвы.

Ангарский горкомхоз тоже ха
латно относится к охране людей 
на воде. Средства, отпускаемые 
для оборудования пляжей, оче
видно, используются не по назна
чению. Даже само помещение спа
сательной станции и ее хозяйст

венные построики созданы руками
коллектива спасательной станции. 
Горкомхоз имеет и чертежи, и 
средства на соорулсенне новой 
станции, но к строительству по
чему-то до сих пор не приступает.

В настоящее время спасатель
ной службой широко проводится 
профилактическая работа по охра
не людей на реках. С полной серь
езностью к этому вопросу отнес
лись школа-интернат, школы № 4. 
№ 15. кинотеатр «Прогресс». Они 
своевременно выставили стенды 
плакатов с объяснениями правил 
поведения на льду-

В этом году за самоотвержен
ность и смелость при оказании 
помощи утопающим ряду штатных 
работников станции и дружинни
ков вручены правительственные 
награды, медаль «За спасение 
утопающих». В числе награжден
ных — оператор-дружинник Вик
тор Сысоев, дружинник Евгений 
Косачев, начальник спасательной 
станции Лесогоров, старший водо
лаз Качаев, медсестры Ег Д. Ля- 
шенко и Н. Г. Молева.

Т. Качаева,
Зам. редактора И. К. ГОВОРИН.

Ю Р И Д И Ч Е С К А Я  К О Н С У Л Ь Т А Ц И Я  К О Л Л Е Г И И  А Д В О К А 
Т О В  А Н Г А Р С К А  доводит до сведения граждан, что она принимает 
к ведению административные, а также судебные уголовные и граж 
данские дела, составляет заявления и жалобы, а также дает юридиче- 

j ские советы и консультации.
Работа выполняется высококвалифицированными юристами. Кон- 

; сультация заклю чает договоры на юридическое обслуживание учреж- 
j  дений, предприятий, организаций.
| Прием граждан производится ежедневно с 9 утра ‘до 7 часов вече- 
| ра (кроме дней отдыха).

Консультация помещается в здании горсовета (1-й этаж , комната 
9 ), телефон 22-04.

Ателье мод №  1 У РС а 
срочно требуются мастера- 

I портные по пошиву дамского 
верхнего платья, мужских 
костюмов и пальто.

Обращаться: 74 квартал,
дом 4-а.

Смотрите в кинотеатрах города 
новый художественный фильм

Срочно тр-'буются: шофера пер
вого и второго класса на спецма
шины, слесари-ремонтники, слеса
ри-дежурные, слесари-сантехни
ки, машинисты и пом. машинистов 
аммиачных компрессоров, грузчи
ки, уборщицы в цеха и бондарь, 
знакомый со столярным делом.

Обращаться с 8 до 17 часов ло 
адресу: ул. Мира, молочный ком
бинат.

ДОВОДИТСЯ до сведения 
зрителей, что в фойе кинотеат
ра «Победа» за 40 минут до 
начала вечерних сеансов иг
рает эстрадный оркестр, рабо
тают читальный зал, книжный 
киоск и буфет.

Дирекция.

С  1-го января 1959 года М инистерством связн  С С С Р  уста
новлен льготный тариф, в размере 7-5 процентов девствующего
тарифа, на междугородные телефонные переговоры,предоставля
емые с 19 часоз вечера до 7 часов утра, а в предвыходные и 
предпраздничны е дни — с 16 до 24 часов' по местному времени.

В  воскресные и праздничные дни льготный тариф не приме* 
няется.*

Городская контора М инистерства связи.

В НИНОТЕАТРАХ ГОРОДА
« А Н Г А Р А »  —  Жених для Л а 

уры. Сеансы: 12-20, 14-10, 16,
17-50, 19-40, 21 -3 0 . С 10 января— 
Во  власти золота. Сеансы: 13, 15, 
17, 19, 21. Д л я  детей 9 января—  
Н а  арене цирка .. Н ачало  в 10-30.

« П О Б Е Д А »  — Т и хая  квартпра. 
Сеансы: 11, 13, 14-50. 16-40;
18-30, 20-20 , 22-10.

« П Р О Г Р Е С С »  —  Н а  дорогах
войны. Сеансы: 13, 14-50, 16-35,
18-20, 20 -10 , 22.

Тараканов Владимир Васильевич 
прож. в г. Ангарске, кв. 31, дом 1, 
кв. 3, возбуждает дело' о разводе 
с Таракановой Людмилой Васи ль 
евной, прож. в г. Улан-Удз, ул. 
К расная, дом 12.

Д ело подлежит рассмотрении) в 
народном суде 2-го участка г. Улан- 
Удэ.

Черненков Владимир П авлович, 
прож. пос. М анск, ул. С вязи , ю р
та 3, кв. 3, возбуж дает дело о 
разводе с Серегиной А настасией 
А ндреевной, прож. в Брянской об
ласти, Комарчский район, Ш аров- 
ский сельсовет.

Д ело подлежит рассмотрению а 
народном суде 2-го участка 
г. А нгарска.

Адрес редакции: Ангарск, площадь имени Ленина, здание горсовета, 3 этаж, телефон редактора 21-37, отделов — 51-12.
Н Е  0 0018 Типография облполялрафизрт» Захм 1. Тира* 5350.


